
Betreff: Schweinereigrippe 

05/1997 in Hongkong erster Fall der Grippe A mit dem Subtypus H5N1 besser 
bekannt als die Vogelgrippe 

12/1997 18 Personen sind infiziert und 6 Tote 

02/2003 in Hongkong 2 Personen infiziert und ein Toter durch Kontakt mit Vögeln 

2005 Infizierte im Nordosten von China und im Osten von Russland 

09/2005 Aus Genf/Schweiz kündigt die Weltgesundheitsbehörde an, dass dieAnzahl 
der Toten durch die Vogelgrippeepedimie auf 7.4 Millionen geschätzt werden kann 

10/2005 London bestätigt den ersten Fall der Vogelgrippe durch einen infizierten 
Papagei 

11/2005 Präsident Bush reist nach Maryland und kündigt aus dem 

NationalInstitute of Health an, dass alleine in den US mit 2 Millionen Toten gerechnet 
werden muss. 

06/2006 Die Weltgesundheitsbehörde berichtet, dass es sehr wahrscheinlich ist das 
seine Direktübertragung von Mensch zu Mensch in Sumatra stattgefunden hat. 8 
Infizierte aber kein Toter. 

07/2006 Erster Fall der Vogelgrippe in einem Vogel in Spanien 

07/2009 KEINER SPRICHT MEHR VON DER VOGELGRIPPE !!!!!!!! 

Am Tag als Präsident Bush verkündigt, dass mit 2 Millionen Toten in den USA 
gerechnet werden muss, bittet er den Kongress um die Bereitstellung von 7100 
Millionen Dollars um die Staaten auf die Epidemie vorzubereiten. Davon 1200 
Millionen um 20 Millionen Dosen eines Medikaments gegen den H5N1 Virus zu 
erstellen. -> Tamiflu 

Ein ehrenhafter Präsident, der nur um die Gesundheit seiner Bevölkerung besorgt ist. 

Nichts Merkwürdiges? Oder? 

 

1996 Der amerikanische Pharmazeut GILEAD erhält das Patent auf Tamiflu als 
Medikament gegen verschiedene Grippentypen 

1997 Donald Rumsfeld, Mitglied der Direktion der Companie GILEAD seit 1988 wird 
Präsident der Direktion . 

Ein Ratschlag, merkt Euch diesen Namen! Im gleichen Jahr unterschreibt GILEAD 
mit dem Multinationalen ROCHE ein Abkommen indem bis zum Jahre 2016 ROCHE 
das Recht besitzt Tamiflu herzustellen und zu vertreiben, gegen eine Komission von 
10% des Verkaufes. 

Rumsfeld prasidiert die Direktion von GILEAD bis zum Jahr 2001 und ratet mal 
warum er zurücktrat. Er wurde als Verteidigungsminister von Bush in seiner ersten 
Amtszeit nominiert, der ehrenwerte Präsident, der von seinem Budget 1200 Millionen 



Dollar der Ex-Companie von Rumsfeld bewilligte um 20 Millionen Dosen von Tamiflu 
herzustellen um den Tod von 2 Millionen Menschen durch die Vogelgrippe zu 
verhindern. 

  

Aber wisst ihr wieviele Tote es in der USA gab aufgrund der Vogelgrippe? 2 
Millionen? Nein,kein einziger! 

Wisst ihr wieviele Tote gab es in der Welt in den Jahren 2003-2009 aufgrund der 
Vogelgrippe entsprechend den Statistiken der Weltgesundheits ? 7.4 Millionen? 
Nein, 272! 39Tote pro Jahr. 

Es scheint, dass sind viele. Wisst ihr, dass die allgemeine Grippe jährlich weltweit 
eine halbe Million Tote fordert. Der National Safety Council sagt dazu, dass die 
Wahrscheinlichkeit von einem Blitz getroffen zu werden viel grosser ist, als an der 
Vogelgrippe zu sterben. Aber das ist auch egal. 

Keiner redet mehr von der Vogelgrippe, heute sind die verschiedenen Gesellschaften 
von einer neuen Neurose heimgesucht. 

Heute ist die Schweinegrippe in Mode. Entsprechend der 
Weltgesundheitsorganisation (30. Juni 2009) der AH1N1 Schweinegrippevirus 
forderte 382 Tote weltweit. 

Analysieren wir die Statistiken anderer Krankheiten: Jedes Jahr sterben weltweit 2 
Millionen (2000000) Menschen an Malaria, ein Tod, den man nur durch ein 
Moskitonetz verhindern kann), 2 Millionen Kinder sterben weltweit jählich an Durchfall 
(was man durch die Verabreichung eines einfachen Serums, das 25 cents 
kostet,verhindern kann), sterben jährlich 10 Millionen Menschen weltweit an 
behandelbaren Krankheiten wie Lungenentzündung. Wieviele von diesen haben 
irgendeine Schlagzeile provoziert? Keine! Analysieren wir die Nummern in 
Argentinien. Entsprechend dem argentinischen Gesundheitsministerium sind bis zum 
9/7/2009 82 Menschen am AH1N1 Virus gestorben. 

In den Jahren 2004 bis 2006 sind in Argentinien 3.175.730 Menschen an Grippe und 
Neumonie erkrankt, davon 45270 tödlich. Das sind 15090 Tote pro Jahr aufgrund 
allgemeiner und bekannter, respiratorischer Krankheiten. 

Wieviele dieser Todesfälle kam in die Schlagzeile? Keiner! 

Trotzdem scheint die Schweinegrippe ein besonderer aufsehenerregender Fall zu 
sein? Warum ? 

Eigentlich müsste die Sache jetzt klar sein. Erinnert euch, im Jahre 1996 patentierte 
die nordamerikanische Companie GILEAD, die vom sympathischen Herrn Rumsfeld 
geleitet wurde, das Grippemedikament TAMIFLU. Und jetzt stellt euch vor, Tamiflu ist 
zufälliger Weise genau eines von den zwei Medikamenten die von der 
Weltgesundheitsbehörde zur Bekämpfung der Schweinegrippe empfohlen wird. Ist es 
nicht die beste Art und Weise ein Produkt zu kommerzialisieren indem eine 
Notwendigkeit, basierend auf Angst und Paranoia in der Gesellschaft,geschaffen 
wird? 

Wenn es immer noch nicht klar ist, schauen wir uns mal den Verlauf vom 23-29 April 
des Aktienwertes von Roche an. Ein beträchtlicher Anstieg in nur 5 Tagen! Übrigens, 



wusstet ihr , dass Tamiflu psychologische und psychiatrische Nebenwirkungen hat: 
FDA untersuchte 600 mit Tamiflu behandelte Fälle, welche neuropsychologische 
Nebenwirkungen aufzeigte. Unter den schlimmen Nebenwirkungen zeigten sich 
Krämpfe und schwere Wahnvorstellungen. 

In Japan: 14 Todesfälle unter Kindern und Jugendlichen durch Hirnentzündungen 
brachten die Regierung dazu Tamiflu im Jahre 2007 zu verbieten.Die massive 
Impfungskampagne gegen die Schweinegrippe im ersten Semester 1976 (Rumsfeld 
war in dieser Zeit Verteidigungssekretär von Gerald Ford)in den USA hatte schwere 
Lähmungen zur Folge. Schadensforderungen in Höhe von 1,3 Billionen Dollars 
wurden gestellt. Das Gericht machte die Impfung für den Tod von 25 Personen 
verantwortlich. Gesunde Menschen im Alter von 20 Jahren endeten gelähmt. 

  

Ist es wirklich so schwer zu verstehen, was sich hinter der Schweinegrippe 
versteckt? 

Handeln wir aktiv aber niemals verlieren wir (das Wort habe ich verstanden). Niemals 
verfallen wir in den Zustand der Paranoia (wieder zwei Wörter, die ich nicht verstehe) 
Passen wir auf uns und auf unsere Familie auf. Sind wir uns den 
Präventionsmassnahmen bewusst, aber sind wir uns auch klar, dass wir manche 
Massnahmen richtig bemessen und gegebenen Falles ändern, denn sie spielen mit 
eurer Gesundheit und die eurer Kinder. 
 


